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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE  
 

DEL 24 FEBBRAIO 2020 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
 
AMBROGIO Paola MARTINEZ Francesco SANTANGELO Enrico  

AVERNA Eleonora NICOLA Francesca SANTIANGELI Amalia  

BADINI CONFALONIERI Alfonso PASCALE Giuseppe STRANIERO Giovanni  

BALENA Davide POGGIO Graziella TAGLIAFERRI Federico  

BENEDETTI Paolo PONTE Thomas VALLINI Walter  

CATANZARO Angelo RE Alberto   

GRITTI Ilaria SANNA Alessio   

    

             
E quindi in totale, con il  Presidente n. 20  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri  Casolati,  Castiglione, Gamba, Guglielmotti, Pensi. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 
 

o SEDUTA PUBBLICA 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: PIAZZA ARBARELLO, CHE FINE HA FATTO LA PROGETTAZIONE 
CIVICA? 

 
 



N. doc. 10 
 
 

Circoscrizione Amministrativa n. 1 
Centro-Crocetta 

 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: PIAZZA ARBARELLO, CHE FINE HA FA TTO LA 
PROGETTAZIONE CIVICA? 
 

Premesso che  

 

� in data 26 febbraio 2019 si è tenuto il primo incontro del Tavolo di Progettazione 

Civica per presentare il percorso partecipato di piazza Arbarello parte alta; 

 

� nell’incontro sono state descritte le modalità di svolgimento e un calendario di date 

secondo il quale, in seguito a 5/6 incontri si sarebbe arrivati al mese di luglio 2019 

con la presentazione del progetto; 

 

� l’incontro finale è stato poi rinviato da luglio a settembre; 

 

 

Considerato che  

 

� successivamente alla presentazione del documento di sintesi, le ipotesi relative agli 

interventi strutturali dovevano essere sottoposte ai settori comunali competenti per 

valutarne fattibilità e sostenibilità economica e per dare una resa grafica delle 

indicazioni suggerite in merito agli arredi; 

 

� nel corso degli anni e di diversi incontri con Compagnia San Paolo (che su piazza 

Arbarello vede la presenza del Collegio Carlo Alberto e un impegno già sottoscritto 

per riqualificare il piazzale antistante), la stessa si era resa disponibile a valutare un 

impegno economico (mai quantificato) a patto che i diversi attori e interessi 

convergessero su un progetto condiviso; 

 

� anche Reale Mutua, vista la recente apertura della sede sulla piazza si è detta 

disponibile a valutare eventuali impegni economici sulla parte alta della piazza, oltre 

a quelli già presi con la città per il viale centrale di corso Siccardi; 

 

� la città non ha invece mai chiarito l’intenzione o la possibilità di impegnare risorse 

proprie sul progetto di riqualificazione di piazza Arbarello; 

 

� la Circoscrizione Uno negli anni si è più volte attivata per richiedere interventi a 

favore dello spazio pubblico e nel corso dell’ultimo anno ha attivato un percorso 

didattico e formativo con il Fai e l’Istituto Boselli per definire altre proposte di 



utilizzo della piazza (che in gran parte rientrano tra i desiderata emersi nel percorso 

partecipato); 

 

Si interroga la Sindaca per sapere: 

 

� come mai, ad oggi, non siano ancora state presentate pubblicamente ipotesi 
progettuali definitive, come invece previsto dal percorso partecipato di piazza 
Arbarello; 
 

� se ritiene idoneo e normale che si possa lavorare al contrario di un percorso 
logico e cioè, dato un progetto/idea, si possa arrivare a un progetto definitivo 
redatto dai tecnici comunali in assenza di uno stanziamento (o un impegno) 
predeterminato; 
 

� se non ritenga necessario impegnarsi direttamente – senza intermediazione 
di un tavolo che non ha raggiunto gli obiettivi prefissati - nella definizione di 
un budget per piazza Arbarello, magari ripartito tra risorse proprie e 
sponsorizzazioni al fine di definire un importo che permetta ai tecnici di 
progettare un primo importante intervento di riqualificazione. 

 

 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Re, Ponte, Santangelo, Badini 
Confalonieri, Averna, Ambrogio, Martinez. 
 

 
IL  PRESIDENTE 

 
 

Invita i Consiglieri  a votare la proposta di interpellanza mediante votazione elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Straniero e Poggio. 
 
 
PRESENTI:                                                                     N. 18 
ASTENUTI:                                                                    N. 2 ( Santangelo, Vallini) 
VOTANTI:                                                                      N. 16 
VOTI FAVOREVOLI:          N. 16 
 
 

 

Per l’esito della votazione che precede  

 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 



 

DELIBERA 

 

Di approvare l’interpellanza (ex art. 45) avente ad oggetto: “PIAZZA ARBARELLO, CHE FINE 
HA FATTO LA PROGETTAZIONE CIVICA?”. 
 
 
 

 

 

 

 

 

 


